

[SPÉCIALE CE]
DIMANCHE

JOURNÉE DES RELATIONS HUMAINES

INTRODUCTION À LA PRÉDICATION



Cette introduction à la prédication fait partie du kit destiné aux pasteurs et aux animateurs pour célébrer la Journée des Relations Humaines et s'inscrit dans le cadre du thème « Cœurs à l'écoute : Répondre à l'appel prophétique ». Vous pouvez l'adapter en fonction de votre contexte et l'incorporer dans le cadre de votre culte avec d'autres supports inclus dans le kit. Cette introduction est basée sur la lecture du lectionnaire pour le 14 janvier 2024 : 1 Samuel 3:1-10, (11-20).

Veuillez prier avec moi : Dieu saint et miséricordieux, parle-nous aujourd'hui. Tes serviteurs t'écoutent, le cœur grand ouvert. Merci de te révéler dans des lieux et à des moments inattendus, et de nous montrer les profondeurs infinies de ton amour et de ta grâce. En cette Journée des Relations Humaines, nous aspirons à répondre à ton appel prophétique. Aide-nous à embrasser pleinement ton amour et à partager ton abondante grâce de manière extravagante. Donne-nous les moyens d'amplifier les témoignages et les expériences qui apportent ton message d'amour, d'espoir et de justice dans le monde. Amen.

Ce serait bien si l'expérience entre Eli, Samuel et Dieu était aussi explicite pour nous aujourd'hui, n'est-ce pas ? Mais au lieu de cela, la plupart d'entre nous doivent s'en remettre à l'écoute de leur cœur pour discerner où Dieu nous appelle. La voix de Dieu n'est pas toujours retentissante ; elle se manifeste souvent sous la forme d'un petit murmure tranquille, perceptible uniquement par les cœurs à l'écoute des messages divins. Nous pouvons entendre ce murmure dans ce temple, mais il devrait également guider nos paroles et nos actions au travail, à l'école, dans la communauté et à la maison. Combien de fois avons-nous regardé les actualités ou réfléchi aux défis de notre propre communauté et ressenti que Dieu nous poussait à faire quelque chose ?

(Évoquez quelques exemples d'événements actuels ou de préoccupations de la communauté).

Nous nous souvenons que Martin Luther King, Jr. a fait preuve de courage en répondant à la voix de Dieu, même lorsque le chemin à suivre était périlleux. Comme Samuel, King nous a montré que notre réponse à l'appel de Dieu peut être une puissante force de transformation dans notre société.

(Évoquez des exemples de ministère de transformation au sein de votre église et/ou de votre communauté).

Les dons que nous faisons à l'occasion de la Journée des Relations Humaines se répandent dans le monde entier, en aidant les gens à sortir de situations difficiles et à entrer dans une vie de relations abondantes avec les autres et avec Dieu.

J'ai été émue d'apprendre qu'une femme qui lutte contre la toxicomanie a entendu Dieu l'appeler par l'intermédiaire du centre de traitement Hoover. Non seulement a-t-elle réussi à se rétablir, mais elle a aussi découvert Jésus. Elle travaille aujourd'hui avec des femmes qui ont quitté le programme de traitement hospitalier afin de prévenir les rechutes et de favoriser la croissance spirituelle comme moyen de rétablissement.

Lorsque vous écoutez avec votre cœur, vous entendez Dieu vous appeler par votre nom, cherchant à établir une relation plus profonde. Vous avez la possibilité d'être comme Eli, en créant un environnement de confiance et de sagesse pour aider les autres à s'orienter vers la voix de Dieu. Vous avez la possibilité d'être comme Samuel, de continuer à répondre même lorsque vous n'êtes pas sûr de ce qui vous est demandé.

Et par la grâce de Dieu, d'où que vous veniez, quelles que soient vos circonstances, quel que soit votre âge, vous êtes invités à répondre : « Parle, Ô Dieu, car ton serviteur t'écoute. »

De nos jours, la vision de Dieu semble rare, mais elle n'est pas absente. La présence de Dieu est continuellement avec nous dans ce monde. Si vous lâchez prise, si vous écoutez, vous entendrez Dieu vous parler.
Comment allez-vous répondre ?



Cœurs Ouverts, Esprits Ouverts. Bras Ouverts.

Le Peuple de l'Église Méthodiste Unie®